14 PROVINCIA LA GACETA VIERNES 19 DE ABRIL DE 2024

El PP de Carbajosa acusa a los socialistas de "mentir"

Carbajosa de la Sagrada-El equipo de Gobierno del PP en Carbajosa de la Sagrada ha salido al paso de la afirmación de los socialistas David Serrada y Sara Sánchez a los que tilda de "mentirosos" por sus afirmaciones sobre la pasarela peatonal y las peticiones de Fondos Europeos para el municipio, entre otros asuntos. Sobre la pasarela afirman que "ha sido el equipo de Gobierno Popular, con el respaldo de los diputados nacionales del PP en el Congreso, quienes llevan reclamándola 15 años".

El Grupo Popular considera "desafortunadas" las acusaciones vertidas por el secretario general del PSOE de Salamanca y diputado en el Congreso, David Serrada, y la portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Carbajosa, Sara Sánchez, a los que tacha de "mentir" en sus afirmaciones sobre el alcalde y querer embarrar la gestión municipal, "haciendo alarde de ser buenos discípulos de Pedro Sánchez y sus continuas mentiras", afirma el alcalde, Pedro Samuel Martín.

El regidor también ha recordado los dos provectos solicitados en marzo y junio de 2022 a través de Fondos Europeos por más de 2 millones de euros. Respecto a la denuncia de utilizar Fondos Europeos para beneficio propio, el alcalde achaca "las mentiras vertidas por la falta de conocimiento del diputado nacional y la inexperiencia de la portavoz socialista de Carbajosa sobre gestión municipal, porque no me he subido el sueldo desde hace años". Por otra parte apuntó, que la edil "ha cobrado 28.950 euros en los nueves meses de esta legislatura". Martín confía en que las afirmaciones del PSOE son por desconocimiento porque si fuera malintencionadamente sería motivo más que justificado para ir al Juzgado. Cuestión que estamos valorando". EÑE



La sesión plenaria de la localidad de Doñinos fue la primera que presidió como alcalde Agustín Rodríguez. EÑE

Los votos de PP y PSOE sacan adelante las cuentas de Doñinos

 El municipio gestionará 2,9 M€ que supone un 8 % más que el año anterior

 La renovación del ciclo del agua y el colector de Ciudad Jardín son prioritarios

ΕÑΕ

Doñinos—La localidad de Doñinos gestionará este año un presupuesto de 2.992.000 euros, algo que supone un 8% por encima del que se desarrolló en 2023.

Esta fue la medida más importante que salió adelante ayer en la que fue la primera sesión ordinaria que presidió Agustín Rodríguez (PP), como nuevo alcalde de la localidad, cargo al que llegó hace apenas unas semanas tras la moción de censura a Manuel Hernández (Cs).

La votación, que reflejó la nueva organización municipal, tuvo que llevarse a cabo dos veces, puesto que

en la primera hubo empate, con cinco votos a favor de las cuentas, que correspondieron a los 3 ediles del PP y las dos concejalas socialistas, y la abstención del edil de Vox.

En la segunda ronda de votaciones se repitió el empate y el voto de calidad del alcalde permitió aprobar el presupuesto que ahora deberá pasar por el trámite de las posibles alegaciones que se presenten antes de la aprobación definitiva.

"El presupuesto se ha trabajado con la base del de 2023", señaló el alcalde, Agustín Rodríguez, en tanto que desde el PSOE su portavoz, Aroa Izquierdo, apuntó que las cuentas "están negociadas partida a partida y con la mayor transparencia".

El debate previo al presupuesto también incluyó unas enmiendas económicas que había presentado el grupo de Cs, por valor de 71.800 euros, así como solicitando que se incluyese la carrera profesional de los funcionarios. "El presupuesto que traen para 2024 deja de lado la parte social del municipio y planteamos enmiendas en actividades culturales y deportivas", protestó Manuel Hernández de Cs. Estas medidas fueron rechazadas en bloque con los votos de PP, PSOE y Vox.

Con respecto a las cuentas para 2024 recién aprobadas, los responsables del equipo de Gobierno confirmaron que "las obras del ciclo del agua y de la depuradora de Ciudad Jardín, que supondrá 220.000 euros, serán las principales actuaciones en inversiones".

Por otra parte, también se dio luz verde al alquiler, por un periodo de 20 años, de una parcela municipal de más de seis mil metros en la zona industrial para la implantación de una futura planta de biogás. Este alquiler supondrá 18.500 euros a las arcas municipales. Este asunto pasaba por segunda vez por una sesión plenaria, puesto que en enero se desestimó por falta de información y en esta ocasión sí se ha considerado viable. La votación logró el apoyo de los 5 ediles de Cs, los 3 del PP y el de Vox, en tanto que las dos concejalas del PSOE se abstuvieron.

En el turno de ruegos y preguntas la edil socialista Eider Arriega solicitó que se pueda poner en marcha la participación telemática de los ediles en los plenos. Desde Cs se preguntó además por la limpieza de las calles de Doñinos y los desbroces de parcelas.

Jornadas de convivencia y rutas por Santa Marta, peticiones del pleno infantil

• Los niños del proyecto Ciudad Amiga de la Infancia (CAI) presentaron sus ideas



La edil Cruz Gacho con los niños del CAI. EÑE Santa Marta de Tormes—Los niños de Ciudad Amiga de la Infancia (CAI) de Santa Marta de Tormes han celebrado el segundo pleno trimestral del año 2024, pocas semanas después de que UNICEF confirmase la renovación del sello al municipio durante cuatro años más. Los más pequeños estuvieron acompañados durante la sesión por la concejala de Infancia, Mari Cruz Gacho, que escuchó las propuestas para posteriormente estudiar su viabilidad.

En esta ocasión, los niños de Santa Marta presentaron propuestas en materia de urbanismo, infancia y juventud, deportes, festejos, educación y mayores.

Con este último colectivo propusieron la realización de jornadas o actividades intergeneracionales para poder compartir talleres, manualidades y juegos con los vecinos de más edad, en tanto que en el ámbito de Deportes y Fiestas se solicitó la

celebración de una 'Color Race' y algún tipo de torneo deportivo para los más pequeños.

En cuanto a las áreas de Infancia y Juventud, los niños de Santa Marta expresaron su deseo de hacer más rutas por el municipio, aprovechando los espacios naturales, las salas y museos.

También se implicaron en Urbanismo recordando las actuaciones que ha comenzado el Ayuntamiento y que necesitan de una continuidad, como el caso de los parques e instalaciones municipales. Además, tras elaborar el pasado trimestre la ruta de 'Camino Seguro', los niños recordaron el siguiente paso: pintar las Huellas Escolares. EÑE